



## City-Manager verlässt Rosenheim

### Beitrag

#### **City-Manager Axel Klug verlässt Rosenheim Mitte November 2024**

Mit Bedauern muss das City-Management Rosenheim den Weggang von Axel Klug zur Kenntnis geben. Klug, der mit dem Verein vereinbart hatte, innerhalb des ersten Jahres seine Familie nach Rosenheim zu holen, kann dies aus innerfamiliären Gründen leider nicht realisieren. Daher traf Klug die Entscheidung, in die Heimat zurückzukehren und bat den Vorstand um seinen Rücktritt: „Ich bedanke mich beim Vorstand, dem Verein und allen Mitgliedern des City-Managements sowie den vielen Rosenheimern, die ich kennenlernen durfte, für die schöne Zeit.“

Rainer Pastötter, Vorstandsvorsitzender des City-Managements e.V., bedauert Klugs Weggang: „Ich bedanke mich bei Axel Klug für sein Engagement, das er im vergangenen Jahr dem Verein und der Stadt Rosenheim zu Teil werden ließ und wünsche ihm für seine private und berufliche Zukunft alles Gute.“ Um einen geordneten Übergang zu einer Nachfolgerin oder einem Nachfolger zu ermöglichen, haben das City-Management und Klug vereinbart, dass er bis zum Ende der vertraglichen Vereinbarung Mitte November in Rosenheim bleibt.

Wir sind nun auf der Suche nach einer neuen City-Managerin oder einem neuen City-Manager, der unsere schöne Stadt und das City-Management mitgestalten möchte. Wir freuen uns auf zahlreiche Bewerbungen“, so Pastötter.

**Foto & Text: City-Management Rosenheim e. V.**



### Kategorie

1. Allgemein

### Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. City-Management Rosenheim
4. MÄ¼nchen-Oberbayern
5. Rosenheim